



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISIÓN

26/06/2024

LEGISLATIVO

## Morena no respetó acuerdos: Fernández Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Ayer **Gerardo Fernández Noroña**, quien todavía es **diputado federal** por el Partido del Trabajo y quien sabemos participó en las encuestas, fue una de estas corcholatas, reclamó que no lo contemplaran para formar parte del gabinete de Claudia Sheinbaum, ni siquiera para ser el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Senadores tal y como se había establecido en los acuerdos del proceso de encuesta y de cómo iban a quedar los que no resultaran ganadores. Gerardo Fernández Noroña indicó que a otros aspirantes como Ricardo Monreal que quedaron en últimos lugares ya les dieron nombramientos, también a Ebrard.

Por su parte, Claudia Sheinbaum indicó la importancia que tiene el legislador dentro de la llamada 4T, pero recordó que él entró por el Partido del Trabajo.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qx80Kzkl35uy06Fj?e=wYRExe>